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PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 22/11/2023 LEGISLATIVO 

Gerardo Fernández Noroña (Diputado - PT) 

Entrevista con Mario Maldonado 

 

“Claudia el viernes va a dar a conocer a su equipo de precampaña, yo estuve en el proceso 

organizativo, yo creo que voy a continuar, pero el viernes se formalizará. La gente está muy 

entusiasmada del proceso de organización interna que el INE nos fue obligando a dejar las plazas 

públicas por los numerosos encuentros, de todos modos, en los lugares cerrados seguía siendo igual de 

nutrido y entusiasta. La verdad es que vamos muy bien, todas las encuestas manejan una diferencia 

muy fuerte entre nuestra precandidata y la del Frente Amplio, nosotros vamos muy bien, la unidad va 

muy bien no ha habido rompimientos y seguimos adelante en el proceso”. 
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